
Муниципальный Совет по развитию образования 

Волчихинский район 

Протокол № 1

От 01 февраля 2017 года 

Присутствовали:

Чемшикова А.А., Белоконь В.И., Левищева О.В, Плотникова Е.Л., Баумтрок О.А., 
Несмачная М.Н., Крючкова Н.А., Шалыгин А.И., Скачкова Т.С..

Приглашены: Лавриненко П.В., Бородина И.А., Соколова Е.Е., Бубенщикова Р.И.

Повестка дня:

1. Рассмотрение и утверждение плана работы Совета на 2017 год.
2. Анализ образовательной деятельности Волчихинского района за 2016 год.
3. Организация НОКО в МКДОУ «ДУМ».
4. Информация об олимпиаде учащихся начальных классов «Вместе к успеху».
5. Итоги зимнего отдыха.
6. Вопросы реструктуризации образовательной сети Волчихинского района.

Ход заседания

По первому вопросу слушали председателя муниципального общественного Совета по 
образованию Волчихинского района Несмачную М.Н.., она предложила для работы 
Совета план на 2017 год.

Решили: Принять план:

План работы на 2017 год

№ п/п Дата Вопросы
1 . 1.02.2017 1. Рассмотрение и утверждение плана работы Совета на 2017 год.

2. Анализ образовательной деятельности Волчихинского района за 
2016 год.
3. Организация НОКО в МКДОУ «ДУМ»
4. Информация об олимпиаде учащихся начальных классов «Вместе 
к успеху».
5. Итоги зимнего отдыха.
6. Вопросы реструктуризации образовательной сети Волчихинского 
района.

2. 31.05.2017 1. Первые результаты введения ФГОС ОВЗ на территории 
Волчихинского района
2. Организация летнего отдыха
3. Результаты реструктуризации образовательной сети 
Волчихинского района.

3. 27.09.2017 1. Итоги учебного года 2016-2017. Доклад председателя Комитета по 
образованию.
2. Организация нового учебного года. Участие членов Совета в 
мероприятиях районного уровня.



4. 06.12.2017 1. Отчёт председателя Совета о проделанной работе за 2017 год.
2. Участие членов Совета в муниципальном конкурсе «Учитель года 
2018», «Педагогический дебют 2018». «Воспитатель года-2018».
3. Муниципальные предметные олимпиады. Итоги.
4. Планирование работы Совета на 2018 год._____________________

По второму вопросу слушали Бубенщикову Р.И.Анализ образовательной деятельности за 
2016 год. Сделаны акценты на основные направления работы.(выступление прилагается)

Решили: принять информацию к сведению.

По третьему вопросу слушали Бородину И. А. о проведении на территории района 
независимой оценки качества образования в доме учащейся молодёжи, школе искусств, 
спортивном комплексе. Порядок проведения был озвучен, обсуждали кандидатуры 
независимых экспертов для проведения НОКО.

Решили: Назначить независимыми экспертами (по согласованию): Бобровскую Г.С., 
Стоянову Л.М., Верозубова А.И.. Провести НОКО в течение апреля-мая 2017 года.

По четвёртому вопросу слушали заведующего РИМЦ Соколову Е.Е., она озвучила ход 
подготовки и проведения олимпиады учащихся начальных классов «Вместе к успеху». 
Были названы команды-участники и команды-победители.

Решили: информацию принять к сведению.

По пятому вопросу слушали Бородину И. А., которая осветили вопрос проведения зимних 
каникул. Школы района были очень активны, за что район получил благодарность от 
Министерства образования и науки Алтайского края. Вся информация подробно изложена 
на сайтах школ и сайте Комитета по образованию.

Решили: информацию принять к сведению.

По шестому вопросу слушали председателя Комитета по образованию и делам 
молодёжи Лавриненко П.В.. Он дал информацию по предварительной работе по 
реструктуризации образовательной сети Волчихинского района.

Решили: информацию принять к сведению.

Председатель Совета: 

Секретарь Совета:___

_/Немачная М.Н./ 

/Скачкова Т.С./


